

Date: 02 February 2011

التاريخ: 02 فبراير 2011

**First Board Meeting Results for 2011
of Drake & Scull International PJSC
(the "Company")**

**نتائج اجتماع مجلس الإدارة الأول لعام 2011 لشركة دريك
أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.
("الشركة")**

The board of directors of Drake & Scull International PJSC met DSI PJSC Cayan Business Center office, Dubai at 03:00 PM on Wednesday the 02nd of Feb 2011 and the results are as seen below:

اجتمع أعضاء مجلس إدارة شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. في شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. في مجمع كيان للأعمال، دبي. وذلك يوم الأربعاء الموافق 02 فبراير 2011 في تمام الساعة 03:00 ظهراً ولقد تم الإتفاق على مايلي:

1. The Board of Directors Reviewed and approved minutes of previous Board Meeting.
2. The Board of Directors Reviewed and approved acquisition of civil entity in SA (details will be announced once SPA is signed by both parties).
3. The Board of Directors Approved management to target projects in both Djibouti and Vietnam.
4. No other issues.

1. تم المراجعة والموافقة على محضر مجلس الإدارة السابق من قبل أعضاء مجلس الإدارة
2. راجع ووافق مجلس الإدارة على إستحواذ كيان مدني في المملكة العربية السعودية (سوف يعلن عن التفاصيل عند توقيع إتفاقية البيع والشراء من قبل الطرفين).
3. وافق أعضاء مجلس الإدارة على أن تقوم إدارة الشركة بإستهداف مشاريع في دولتي جيبوتي وفيتنام.
4. لا مواضيع أخرى.



Chairman
Drake & Scull International PJSC

رئيس مجلس الإدارة
شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.